

Communiqué Jacline Mouraud
5 octobre 2019.

Au royaume du « Peut-être », les « En même temps » sont rois.

Une semaine après la catastrophe de Rouen, le gouvernement peine à donner aux personnes les plus impactées, des réponses crédibles. Peut-être qu'il n'y a aucun danger, en même temps l'air est sans doute pollué... Peut-être que les politiques d'urbanisme ont laissé la ville rattraper la campagne devant la progression démographique, et donc les usines excentrées au départ sont entourées d'habitations aujourd'hui. En même temps, Lubrizol est très certainement responsable...

Après le suicide de Madame Renon, directrice d'école en Seine Saint-Denis, peut-être qu'il serait bon qu'aucun directeur ou directrice n'ai aucune classe en charge en supplément de sa responsabilité de chef d'établissement. En même temps, il est infiniment plus important qu'un ministre laisse son nom sur une énième réforme tant qu'il est aux commandes, cohérente ou pas, le bien-être de ceux qui la subissent ma foi, c'est si secondaire...

Après les ignobles assassinats de policiers au sein de la Préfecture de Police de Paris, peut-être s'agit-il de terrorisme, présent au sein même d'un service régional de l'Etat. En même temps, il faut bien masquer un laxisme gouvernemental latent, et l'incompétence d'un ministre qui n'a de grand que son bilan désastreux après bientôt un an de crise.

Peut-être que le Président Macron s'emploie à ménager la chèvre et le chou, en même temps, reprendre les monologues dans ses vrais-faux débats narcissiques lui semble prioritaire.